

05/11/2024 Fecha: Vpe: \$107.681 Vpe pág:

Vpe portada:

Tirada: \$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación:

Audiencia:

14.400 4.800 4.800 15,47% Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 8

Funcionarios se tomaron el Servicio de Salud Los Ríos

PARO. Trabajadores expusieron una serie de demandas.

as dependencias del Servicio de Salud Los Ríos amanecieron tomadas ayer por parte de un grupo funcionarios, razón por la cual están sus funciones paralizadas.

A través de un comunicado difundido en redes sociales, la Federación de Asociaciones de Trabajadores de la Salud de la

Región de Los Ríos, donde comunicaban los problemas que han tenido. En esa línea, acusan "falta de liderazgo de la directora, incumplimiento de compromisos, malas prácticas sindicales", entre otras situaciones internas. También señalan que esperan que autoridades del Ministerio de Salud

el lugar, "de los contrario, no desalojaremos el edificio".

RESPUESTA DEL SSLR

Frente a la movilización desde el SSLR informaron que "queremos ser enfáticos en manifestar que como dirección del Servicio de Salud Los Ríos siempre



hemos estado en disposición de dialogar y abiertos para avanzar en las temáticas que

ran piantear. Disposición que son la via para continuar en el mantenemos frente a esta mo- trabajo conjunto".